

AGRONEGOCIOS
Un campo de posibilidades
agronegocios.co

Ingrese a nuestro nuevo portal



BOLSAS

El dólar cerró con un alza de \$12,6 ante la TRM al cotizar en promedio a \$3.375,16

Miércoles, 29 de mayo de 2019

GUARDAR

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- ¿Por qué subió o bajó el dólar? +
- Apertura de dólar +
- Dólar +
- Dólar hoy +

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- ¿Por qué subió o bajó el dólar? +
- Apertura de dólar +
- Dólar +
- Dólar hoy +
- Brent +
- WTI +

Administre sus temas

Guía:

- Apertura de dólar +
- Dólar +
- Dólar hoy +
- Brent +
- WTI +

Administre sus temas

La Tasa Representativa del Mercado de hoy se ubicó en \$3.362,48

Andrés Venegas Loaiza - avenegas@larepublica.com.co

El dólar cerró la jornada con una cotización en promedio a \$3.375,1, ganando así \$12,6 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM) que hoy se ubicó en \$3.362,4.

Con este promedio la TRM de mañana llegaría a ser la más alta desde el 18 de febrero de 2016 cuando se ubicó en \$3.391,8, en la misma semana en que tocó su máximo histórico de \$3.434,8 registrado en la plataforma de divisas del Grupo Aval.

Durante las operaciones se generaron 2.211 transacciones por un monto acumulado de US\$1.363 millones, lo que llevó a la moneda a un precio máximo de \$3.393 y un mínimo en \$3.352,5. Mientras la moneda inició en un precio de \$3.385 al finalizar alcanzó los \$3.353.

"La guerra de divisas seguirá en el ojo del huracán, el dólar mantendrá fuerza un tiempo más y posiblemente se mantenga la calma en mercados de renta fija y estrés en renta variable, la volatilidad quedará servida para las divisas mientras el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, no dé claridad sobre un pronto acuerdo con China y esto claramente no va a suceder hasta que la FED no le dé gusto al presidente de recortar sus tasas incluso hasta en 50 puntos, situación que empiezan a descontar los mercados", explicó al respecto de las alzas el trader de divisas de Corficolombiana, José Luis Hernández.

Para el caso local hay un factor de riesgo adicional con **la caída del petróleo que ha sido impulsada por las mismas razones:** hostilidades comerciales entre EE.UU. y China y un panorama de desaceleración económica.

Al cierre del mercado local del dólar el precio del petróleo Brent caía 0,88% hasta US\$69,4 por barril, mientras el crudo estadounidense WTI bajaba 0,76% a US\$58,6 por barril.

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

REGISTRARSE

GUARDAR

Pasajes De Avión Baratos

Encuentra Pasajes De Avión Baratos. Busca en Cientos de Webs a la Vez.



Anuncio

KAYAK

ARTÍCULO RELACIONADO


Precios del crudo caen 2% por prolongadas tensiones comerciales

TENDENCIAS

- 1** Eliminación de costos financieros impactaría 0,6% del Producto Interno Bruto
- 2** Los cambios que se empezarán a ver en Avianca tras el cambio de la junta directiva
- 3** Las claves para tener un puntaje crediticio que le abra puertas financieras
- 4** Venezuela publicó dolorosos datos de hiperinflación y Producto Interno Bruto
- 5** Los pasos para acceder a subsidios de vivienda nueva del Gobierno Nacional


CAPACITACIONES EJECUTIVAS

Transferimos conocimientos en temas económicos, empresariales y financieros.

VER MÁS

4227600 ext. 1028

MÁS DE FINANZAS

BOLSAS

Dólar superó los \$3.300 y el peso es la segunda moneda más desvalorizada


En los últimos dos meses la divisa ha perdido 3,93% frente al dólar y solo fue superada por la lira turca.

BANCOS

Los activos del sistema financiero crecieron a \$1.777,9 billones con un alza de 7,2%


La utilidades acumuladas en el primer trimestre llegaron a \$29 billones

BOLSAS

La acción de Avianca fue la más desvalorizada de la jornada al caer 7,84%


El título se acerca a su mínimo histórico de \$1.405

MÁS DE LA REPÚBLICA


JUDICIAL

Fiscalía y Policía realizan millonaria extinción de dominio a 'Piloto de la mafia'



ENERGÍA

Gobierno cofinanciará la expansión de redes de gas licuado de petróleo



TRANSPORTE

Decisión de la Suprema sorprende a Latam y Cueto advierte que es un "retroceso" para Chile



CULTURA

Wall Art, la empresa que nació con el objetivo de hacer arte a la medida



BOLSAS

Tasa de cambio, el mayor riesgo para los inversionistas en mayo


SU CONTENIDO
 le ayudamos a construir su mensaje

CREAMOS SOLUCIONES DE COMUNICACIÓN

PERIÓDICOS / PUBLICACIONES ESPECIALES / CONTENIDOS POR DEMANDA / REVISTAS / SITIOS WEB

VER MÁS


TODAS LAS SECCIONES

Inicio	Finanzas	Economía
Empresas	Ocio	Globoeconomía
Análisis	Asuntos Legales	Caja Fuerte
Especiales	Consumo	Alta Gerencia
Finanzas Personales	Infraestructura	Internet Economy
Responsabilidad Social	Salud Ejecutiva	

MANTENGASE CONECTADO

 Contáctenos
 Aviso de privacidad
 Términos y Condiciones
 Política de Tratamiento de Información
 Superintendencia de Industria y Comercio